

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

N.º XII-N.º 3.304

Canta, Viernes 8 de Junio de 1945

Ejemplar 25 cts

EDITORIAL

## SEGURIDAD ESPAÑOLA

La Prensa de sectores de amplia opinión, refleja estos días en sus comentarios y editoriales, la firme actitud española de unirse frente a sus enemigos de la paz y de la integridad en torno al Generalísimo Franco, al que de una manera constante, clamorosa y unánime, asiste, sostiene y obedece, toda la nación.

Terminado el clima de apasionamientos de guerra, bordeado de espinosos problemas el tablero diplomático de una Europa colmada de ruinas, empieza a pensarse con serena objetividad en los beneficios que representa para la paz, el Régimen de Franco; al hacer de España, un baluarte de neutralidad correcta y manteniendo en la Península Ibérica, junto con Portugal, nuestra hermana en anhelos y trabajos, una extensa zona de seguridad.

Se reconoce ya de una manera categórica que España libre y con un claro sentido de su independencia y de su soberanía, fué dueña de escoger sus caminos. Fué capaz de resistir todas las solicitudes y fiel a las esencias cristianas que nos hablan de socorrer sufrimientos y aliviar el dolor humano bajo todas las banderas, cumplió magnánimamente sus obligaciones de generosidad y puso barcos y puertos al servicio de esa humanitaria tarea.

Nos alegra que el mundo reconozca lo correcto de nuestra actitud, la firmeza de nuestro Régimen y el entusiasmo y afecto de los españoles, que se unen ante un Caudillo que gobierna para que se cumplan en nuestra Patria, las consignas más bellas, de grandeza, unidad y libertad.

## Los «cinco grandes» se ponen de acuerdo sobre los tratados bilaterales

San Francisco, 7.—Los círculos autorizados de la Conferencia han manifestado que los cinco grandes se habían puesto de acuerdo totalmente acerca de la enmienda propuesta por Francia, en lo que se refiere a los tratados bilaterales.

La moción propone que los tratados de defensa bilateral estarán bajo la supervisión de la organización mundial, sólo a petición de los signatarios y no tácitamente como se proponía en la Carta proyectada.

Hasta la decisión de ayer sobre esta cuestión, se consideraba que este era uno de los problemas más importantes que quedaban por resolver en la Conferencia entre los cinco grandes.

Como Rusia no ha contestado aún sobre la cuestión del veto no se trató de ella en esta reunión.

Hasta el momento tampoco se ha fijado la fecha para la próxima reunión de los cinco grandes.—EFE.

## Churchill niega en la Cámara que en YALTA SE ADOPTARAN COMPROMISOS SECRETOS

### Contestó al laborista Price, diciendo que de persistir en su actitud causaría un gran perjuicio a su país

Londres, 7.—En la Cámara de los Comunes, Churchill ha negado categóricamente que se hayan adoptado en Yalta compromisos secretos, excepto conceder a Rusia dos votos más en las resoluciones de San Francisco.

Agregó que desde luego las conversaciones se desarrollaron en forma muy íntima.

“No puedo decir, subrayó, que

todo lo que se discutió en Yalta pueda ser objeto de un informe al pie de la letra”.

Antes de estas palabras del “premier”, el laborista Price preguntó: “Si no hubo compromisos secretos, ¿cómo es que el Gobierno ruso ha actuado en el asunto de ampliar el Gobierno pelaco de una forma que no parece coincidir con las declaradas en las decisiones de la Conferencia?”

—No hubo compromiso secreto,—contestó Churchill,—y sólo accedimos a la secreta adición de dos miembros de la delegación rusa y al deseo del presidente norteamericano de obtener también algún voto más, con la

## Ayer regresó a Tetuán S. E. EL ALTO COMISARIO, TENIENTE GENERAL VARELA

### SE ENCUENTRA TOTALMENTE RESTABLECIDO DE SU DOLENCIA

#### LE ACOMPAÑA SU DISTINGUIDA ESPOSA

Madrid, 7.—Completamente restablecido de la dolencia que durante algún tiempo le aquejó, el ilustre general Varela ha emprendido el viaje a Tetuán acompañado de su distinguida esposa, a fin de hacerse nuevamente cargo de la Alta Comisaría de España en Marruecos.

Para despedir al laureado teniente general don José Enrique Varela acudieron al aeródromo de Barajas, el ministro y el subsecretario del Ejército, generales Asensio y Barrón; el capitán general de la primera región, teniente general Muñoz Grandes; los tenientes generales Kindelán y Orgaz; los generales Millán Astray, Martín Alonso, Rada, Gómez Ulla y López Bravo; el ca-

pitán de Fragata, señor Lapique y el ministro plenipotenciario señor Aznar.

Asimismo se encontraban en el referido aeródromo para despedir al Alto Comisario el director general de Marruecos y Colonias, coronel de Estado Mayor, señor Díaz de Villegas, quien ostentaba la representación del subsecretario de la Presidencia del Gobierno, como también el jefe de los Servicios de la Sección de Marruecos y Colonias de la citada Dirección, teniente coronel Ochoa.—CIFRA.

#### LA LLEGADA A TETUAN

Tetuán, 7.—En avión, procedente de Madrid llegó en la tarde de ayer S. E. el teniente general Varela, Alto Comisario de España en Marruecos y general jefe del Ejército de estos territorios.

Al aeródromo bajaron a esperarle el Excmo. señor general Gálvez, secretario general de la Alta Comisaría, Excmos. señores generales de estas plazas y otras altas autoridades civiles y militares.

Reciba S. E. nuestro respetuoso saludo de bienvenida.—Corresponsal.

## El ministro de Educación visita la Ciudad Universitaria de Valencia

Valencia, 7.—Esta mañana el ministro de Educación ha visitado en unión de las autoridades académicas, la Ciudad Universitaria valenciana. Recorrió detenidamente el nuevo edificio de la Facultad de Medicina. Por la tarde presidió la clausura de la exposición de pintores valencianos que se celebra en el Ayuntamiento.—CIFRA.

## Las acusaciones contra las jerarquías alemanas se dividirán en tres grupos

### El juez del Tribunal Supremo, representante de los E. E. U. U. informa a la Prensa

Washington, 7.—El juez del Tribunal Supremo, Jackson, representante de los E. E. U. U. en la Comisión de Crímenes de Guerra, ha declarado a la Prensa que las acusaciones contra las jerarquías alemanas, se dividirán en tres grupos:

1.—Violaciones y delitos cometidos contra personas o propiedades, violando el derecho internacional, incluyendo el asesinato y los malos tratos a los heridos y prisioneros de guerra.

2.—Las atrocidades y persecuciones en motivos raciales o religiosos, cometidas desde el año 1933.

3.—Invasión de los países y la iniciación de agresiones de guerra, violando las leyes o tratados internacionales.

El juez agregó que no hay dificultades importantes entre ingleses y norteamericanos a juzgar por los principales acusados de crímenes de guerra pero hizo constar que Rusia aún no se ha comprometido.—EFE.

## SE ESPERA EN BARCELONA EL MINISTRO DE INDUSTRIA Y COMERCIO

### En representación del Generalísimo presidirá la inauguración de la Feria Internacional de Muestras

Barcelona, 7.—Es esperado el ministro de Industria y Comercio, Carceller, que en representación de S. E. el Jefe del Estado, presidirá la inauguración de la Feria Internacional de Muestras, acto que se celebrará el próximo sábado.—CIFRA.

## FALLECE EL ALMIRANTE FRANCO DE VILLALOBOS

### Era primo segundo de Su Excelencia el Jefe del Estado

El Ferrol, 7.—A mediodía falleció el almirante de la Armada don José María Franco de Villalobos, primo segundo del Jefe del Estado, quien le profesaba gran afecto.

Tenía 74 años y había desempeñado durante su larga carrera en la Marina importantes desti-

nos. Era gentilhomme de la Cámara de S. M. el Rey con el ejercicio de jefe superior de la Administración Civil y poseía numerosas condecoraciones nacionales y extranjeras.

Mañana, 8 se efectuará el entierro.—CIFRA.

## UN INTERESANTE ARTICULO EN “L'EPOQUE” del general francés Picard

### Insinúa la posibilidad de que Rusia ocupe la Manchuria y Corea

#### “Impediría con ello - dice - que los aliados las utilizarán como trampolín para atacar el archipiélago nipón”

París, 7.—El general francés, François Picard, publica un interesante artículo en el diario “L'Époque” en el cual insinúa la posibilidad de que Rusia ocupe la Manchuria y Corea, impidiendo así que estos territorios sean utilizados por los aliados como trampolín para atacar el archipiélago nipón metropolitano,

aunque tal ocupación se efectuará de acuerdo con los anglo-norteamericanos. El general termina su artículo con la siguiente pregunta: ¿Utilizará Rusia el apoyo de los comunistas chinos para imponer una mediación en el actual conflicto y volverse luego hacia un nuevo Oriente de su propia hechura?—EFE.

## EL GOBIERNO JAPONES se reúne en sesión extraordinaria durante CINCO HORAS

Washington, 7.—Una noticia japonesa captada por la Oficina de Información de Guerra dice que el Gobierno nipón celebró hoy una reunión extraordinaria que duró cinco horas.—EFE.

## LOS REYES DE INGLATERRA visitan las islas anglonormandas

### El monarca pronunció una alocución

Londres, 7.—Los reyes de Inglaterra visitaron las islas anglonormandas por primera vez desde su liberación.

Llegaron a bordo del crucero “Jamaica”, a las once de la mañana, al puerto de Elfr, en la isla de Jersey.

La muchedumbre que se ha-

bía congregado en los muelles les aclamó con gran entusiasmo.

El rey pronunció una alocución diciendo que espera que con la ayuda de la Providencia, las naciones consigan una paz duradera.—EFE.

# APOLO

Hoy gran estreno. Exclusivas Cabrera presenta la gran producción nacional titulada:

## Yo no me caso

Deliciosa comedia cómica, de gran originalidad, interpretación admirable de MARTA SANTAOLALLA, LUIS PENA, MANOLO MORAN y RAUL CANCIO

## VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

8 de Junio, viernes.—El Sagrado Corazón de Jesús.—Santos Maximino, Guillermo Medardo, Gildardo, Heraclio, Odulfo, Severiano, obispos; Salustiano, Victorino, Caliope, mártires.—Doble de primera clase.—Ornamentos blancos.

## LA PROCESION DE AYER

Con toda solemnidad se celebró ayer tarde a las siete, la procesión de la Octava del Santísimo Corpus Christi, que salió de la Santa Iglesia Catedral, llevando a Su Divina Majestad bajo palio, el ilustrísimo señor Vicario General accidental, don Francisco García Cruzado.

En esta procesión figuraban muchas señoras y los adoradores nocturnos con su bandera. También iba la bandera de los Jueves Eucarísticos. Delante del palio formó el Cabildo Catedral y dando guardia al Santísimo los gastadores del Regimiento Infantería de Ceuta número 54. Cerraba la procesión una sección del citado Cuerpo, al mando del alférez don Salvador García Gómez, con banderas de cornetas y tambores, cuyas fuerzas rindió los honores de ordenanza.

En un altar colocado en la fachada del Santuario de nuestra Patrona, se hizo una estación cantándose el Pange lingua y siguió el recorrido de la Plaza de África, entrando en la Catedral por su puerta principal.

Al llegar al templo, se dió la bendición con el Santísimo, entonando el Himno Nacional las banderas de cornetas y tambores y al efectuarse la reserva, se cantó el Himno Eucarístico.

## Instituto Nacional de Enseñanza Media "Hispano Marroquí" de Ceuta

El próximo lunes día 11 del actual a las 9,30 horas, se citan a todos los alumnos comprendidos en los siguientes apartados, para realizar las correspondientes pruebas de Suficiencia ante el Tribunal de este Centro.

a) Segundo y último llamamiento de los alumnos de Ingreso al Bachillerato no presentados a examen, así como de todos los declarados Apto que quieran optar a Matrícula de Honor.

b) Segundo y último llamamiento de los alumnos matriculados en Enseñanza no oficial no colegiada. (LIBRES).

c) Primero y único llamamiento de alumnos matriculados en Dispensa de escolaridad.

Ceuta, junio de 1945.

La Dirección.

## Compañía Trasmediterránea

### AVISO

Con motivo de las corridas de toros que se celebrarán en Algeciras los días 10, 11 y 17 del actual; se establecen los siguientes servicios de vapores:

**DOMINGOS 10 Y 17:** Servicio Correo: Su horario normal.

Servicio especial: Salida de Ceuta a las 13 horas. Salida de Algeciras a las 23 horas.

**LUNES 11:** Servicio de Correo: Salida de Ceuta a las 11,30 horas.

Salida de Algeciras a las 23 horas.

Se expendrán billetes de **IDA Y VUELTA**, valederos únicamente para los servicios especiales de los domingos 10 y 17, así como para el servicio del lunes día 11. Los indicados billetes de **IDA Y VUELTA** se empezarán a despachar los sábados días 9 y 16.

Por concesión especial del Excmo. Señor Delegado del Gobierno, los **ESPAÑOLES** que adquieran billete de **IDA Y VUELTA** no necesitarán salvoconducto, sino cualquier documento que acredite su personalidad ante el Servicio de Policía del Puerto.

Ceuta, 6 de Junio de 1945.

## QUEJAS RAZONADAS

# LOS AUTOBUSES DEL SERVICIO PUBLICO

### ODISEAS DE UN VIAJERO

Los relojes, cuando nos lo garantizan, tienen fama de buenos. Este "Normana" parece serlo, y en él, hoy voy a depositar mi confianza. Le doy cuerda, escucho su tic-tac y comienzo la coisea que sigue, y que tiene principio en la parada de autobuses existente en los alrededores de la farola de San Sebastián, (entiéndase paseo de San Sebastián).

9'50 horas de la mañana. — Paseo por el lugar indicado para la parada de las camionetas. La mañana es espléndida. Compró "EL FARO", y espero.

10'00 horas. — La cuestión internacional ya está leída, ¡Oiga señor, póngase en la cola, como los demás!

10'20 horas. — Compró el "Marruecos", por sí trae algo más nuevo que leer. "EL FARO" lo he leído entero. ¿Viene la camioneta? ¡No! Es una de Hadú. Sería mucho milagro.

10'30 horas. — Ya me he enterado de cómo está el tiempo, que hay mucha carne, que un niño resbaló y no se hizo mucho daño pero sí aborotó bastante. (En estos sitios se enteran de muchas cosas, sobre todo si hay mujeres).

10'40. — El guardia de circulación nos dice que no day camionetas, por ahora, de la línea San Sebastián-San Amaro. Habrá que tomar la de San Sebastián-Heras. ¡Paciencia!

10'45 horas. — La camioneta está completamente llena. El pasillo y la plataforma abarrotados de mujeres, hombres, niños, sacos, cestos, cántaros de leche, saquetas de carbón, bolsos con pescado sangrante, etc. etc. Es un bonito espectáculo y solo cobran 0'45 céntimos. Parece ser que nos vamos. ¡Alto, alto! Gríta el cobrador. Ahí vienen dos señoras. No concebimos cómo podrán entrar estas dos viajeras nuevas. Pero ¿quién dijo imposible? Las señoras levantan sus bolsos, y, ante el temor de las manchas de pescado o carbón, no tenemos más remedio que pisarnos el uno al otro y dejar paso. Nos falta la respiración pero el olor de un habano quiere servirnos de consuelo. ¡El cartel dice: "Prohibido fumar"!

10'55 horas. — Subimos por

la calle José Antonio. Hemos llegado a Camoens y ¡horror!, primera parada. Y resulta que quien ha de bajar es una señora que está sentada al final del coche, junto al conductor.

10'58 horas. — Continuamos la marcha. Otra y otra paradas. Bajamos del autobús los que no hemos tenido la dicha de encontrar asiento. Otra parada y ahora en lugar prohibido, donde el disco de "Autobuses, parada discrecional", no existe. Son dos minutos de espera para que aquecenas señoras que vienen allá lejos puedan tomar el autobús.

11'00 horas. — Por fin, se divisa Las Heras. Antes de llegar a ella otra parada. Pero el cobrador no tiene cambio de un billete y tenemos que esperar a que lo logre. Sigamos con paciencia.

11'10 horas. — ¡Aleluya! Hemos llegado al final del trayecto. La camioneta que aquí debe parar para que nos apeemos, no lo hace, pero ya estamos acostumbrados a tirarnos en marcha, aun que esté prohibido. Hay contraposiciones muy simpáticas.

Total, si el "Normana" no se equivoca, hemos tardado una hora y veinte minutos entre esperar, paradas y hacer el recorrido.

Y antes del punto final, sin muchos comentarios, hagamos resaltar que no dejamos transcrito en éste correr del reloj, las polémicas de los cobradores y conductores.

Ni tampoco las reclamaciones a voces. Ni que algunas camionetas dejan mucho que desear en lo referente a higiene.

Ni que por poner más asientos, ahora hay varias camionetas que han unido mucho aquellos y las piernas sufren bastante.

Ni que en la línea de Hadú y

## Noticias varias

### EXAMENES

El estudioso joven Manuel Olivencia y Ruiz, hijo de nuestro distinguido amigo el letrado de esta ciudad don Manuel Olivencia Amor, ha obtenido las más altas calificaciones en los exámenes del sexto curso del Bachillerato, verificados en el Instituto de Segunda Enseñanza de Ceuta, habiéndole sido otorgada Matrícula de Honor por la Junta de Catedráticos de dicho curso.

Tanto al destacado estudiante como a sus familiares, les hacemos presente nuestra felicitación.

—En los exámenes de segundo curso ha obtenido Matrícula de Honor el estudioso alumno Simón Hassan Benasayag, a quien damos la enhorabuena, lo mismo que a sus padres.

Aprobó con sobresaliente el primer curso de solfeo la niña Isabelita Pagán Díaz, hija de nuestro estimado amigo don Ginés, del Comercio de esta plaza.

Le enviamos con dicho motivo nuestra cordial enhorabuena que hacemos extensiva a su profesora la señora doña Adelina Pérez de Jarque.

Con brillantes notas ha aprobado el segundo año de Bachillerato la monísima niña Trinidad Villalobos Guerra.

A ella y a sus familiares nuestra más sincera y cordial enhorabuena.

### NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un niño, segundo hijo de su matrimonio, la señora doña África Blanco Andaluz, esposa del brigada de Infantería (Caballero Mutilado), don Luis Fernández Gálvez.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud.

Damos nuestra más cordial enhorabuena a los venturosos padres por este grato acontecimiento familiar.

### VIAJEROS

Regresó de la península don Antonio Moreno Jiménez, practicante de la Clínica de Urgencia, acompañado de su esposa e hijo.

Reciban nuestro saludo de bienvenida.

### ENFERMO

Guarda cama nuestro buen amigo el capitán-médico don Luis Cordero Maldonado, por cuyo establecimiento hacemos fervientes votos.

### CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 78.

Almadraba hay un sin fin de autobuses y en estas dos que dejamos anotada, no existen más que dos o tres. (Con permiso de las averiadas)

Y para que no se tome todo lo antes dicho, como exageraciones de tipo periodístico, digamos que el periodista no ha tomado por vez primera el autobús para hacer esta información. Lo hace todos los días de 4 a 6 veces. ¡Ya es práctico en esto!

¿No hay solución para estas cosas?

Amores.

## CERVANTES

Continúa desde las 7,30. CIFESA presenta a FOSCO GIACCHETTI en un film interesante y apasionante por la originalidad de su argumento, y cuyo título es

### EXTRAÑO SILENCIO

Dirigida admirablemente por MARIO MATTOLY, el creador de "A las 9 lección de química".

### EXTRAÑO SILENCIO

es la película en la que cada plano tiene una nueva emoción. SOLO SE PROYECTA HOY

Nuestro próximo estreno será **UNA MUJER DE CARACTER** por Loreta Young, Edward Arnold y otros.

### Otros estrenos:

**YO QUIERO VIVIR ASI** Ferruccio Fagliavini, Silva Jachino y otros.

**DAMA DE COMPANIA** por Celia Garcés, Esteban Serrador y otros.

### MUSICA MAGICA

por Susana Foster y Allan Jones **MI REINO POR UN TORERO** por Carlos Arruza.

## Anuncios Breves

### Compras y Ventas

**VENDESE** motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado de rigirse apartado 72. Ceuta. **SE VENDE** una máquina de coser Singer y varios muebles. Razón Falange Española, 104 dcha.

### Traspaso

**SE TRASPASA** un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

## Delegación Comarcal de Sindicatos de F. E. T. y de las J. O. N. S.

### CEUTA

### OBRA SINDICAL EDUCACION Y DESCANSO

En la Secretaría de esta C. N. S. y tablón de anuncios, se encuentran expuestas a quienes puedan interesar, las Bases para la explotación del Bar existente en las Casetas de Baños que esta Obra Sindical "Educación y Descanso" tiene instaladas en la playa denominada "El Chorrillo"; advirtiéndose que el plazo para la presentación de solicitudes expira a las 20 horas del día 14 del mes en curso.

Los gastos de anuncio de este Concurso, serán por cuenta del adjudicatario.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, a 7 de Junio de 1945. El Delegado Comarcal Sindical acetal.—Ilegible.—Rubricado.

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

## CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11



PRIMER ANIVERSARIO

LA SEÑORA

## Doña Prisca Núñez Palomo

que falleció el día 8 de junio de 1944, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.

Sus hijos, María, Olímpia y Constantino López Núñez; hijos políticos, hermanos y demás familiares.

Ruegan a sus amistades asistan al funeral que aplicado por el eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, mañana sábado día 9, a las 10,15 horas, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.

# Deportes

## LA JORNADA DEL DOMINGO

### De San Mamés y los Cármenes saldrán los finalistas de la Copa

#### Termina la fase final de Tercera División

El domingo próximo quedarán dilucidadas las semifinales de Copa. Atlético de Bilbao-Español en San Mamés y Granada-Valencia en Los Cármenes darán el cerrojazo a esta penúltima fase del torneo que lleva consigo la posesión del más preciado trofeo nacional.

No es de esperar que el Atlético deje escapar la oportunidad que tiene de acudir una vez más al encuentro final. Supo capear el temporal en Sarriá y sale a este encuentro sin la más mínima desventaja.

En Granada, en cambio, habrá emociones a raudales y la incógnita del otro finalista no se despejará hasta transcurridos los 90 minutos del encuentro. Dos tantos de ventaja no son para que los valencianos tengan asegurado su nuevo y decisivo cho que con el ganador de la otra eliminatoria. El Granada puede anularlos gracias a esta su gran moral y elevado entusiasmo que en la actualidad posee y que es una consecuencia lógica y natural de sus recientes éxitos en la competición copera. Ha de procurar, empero, que los levantinos no marquen primeramente, que es lo que suponemos llevarán como consigna las huestes del ex internacional Cubell. La ventaja valencianista se vería así aumentada a tres tantos, y ya no sería fácil al Granada anular las pretensiones de los merengues.

¿Otra final Atlético-Valencia? Es lo que cabe esperar. Vascos y valencianos pueden mucho en estas jornadas decisivas. Pero conste que el Español y el Granada —dos equipos pesimamente clasificados en La Liga hasta el punto de que el último ha de promocionar para su permanencia en Primera División— tienen también sus posibilidades y podrían depararnos una final completamente nueva en los anales del torneo. No hay que descartar tampoco un choque Atlético-Granada.

Los resultados se encargarán ahora de poner punto final a estas líneas y de aclararnos los equipos que irán el día 24 a la conquista del trofeo donado por S. E. el Jefe del Estado.

El domingo termina la fase final de Tercera División. Con un solo partido: Córdoba-Tarragona.

Ningún interés tiene ya éste encuentro. Tarragona y Salamanca están ya ascendidos automáticamente y habrá de promocionar el Córdoba. Gane quien gane en el estadio América nada modificará la clasificación de los tres campeones de grupos. Encuentro éste, pues, de mero trámite, que servirá para cerrar una de las más duras y enconadas competiciones del año, además de ofrecer al aficionado cordobés las excelencias del juego de los indiscutibles campeones. — P.

## EN EL CAMPO MILITAR DE DEPORTES

### Un Ybarrola-Arcila muy interesante

El próximo domingo a las 6 de la tarde jugarán en el Campo Militar de Deportes un encuentro correspondiente a la Copa de Marruecos los equipos del Arcila y el Ybarrola.

Este encuentro es el segundo de la eliminatoria final de la zona occidental y, dadas las circunstancias que el primero fue ganado por los del Arcila por 3 a 2 y las pretensiones que muy justamente abriga el puntonero y entusiasta conjunto ceutí, reviste un interés extraordinario.

Los "ybarrolenses", decididos a ir a la final con el campeón de Melilla, procurarán en este partido superar la mínima desventaja que les deparó su anterior encuentro, rindiendo por tanto cuanto saben y poniendo a contribución todo lo que pueden.

Buen partido, en fin, para el aficionado ceutí, que ese día no dudamos ha de darse cita en el recinto de la antigua Hipica. No solo dispuesto a presenciar un buen fútbol, sino también a alentar y animar con sus aplausos a nuestro representante en este torneo regional, que ya entra en sus últimas y más interesantes fases.

**Doctora Africa Cobo Calvo**  
Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla  
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.  
Consulta de 4 a 7. González Besada, 1. Teléfono 856  
Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

## Delegación del Ministerio de Trabajo

### INSPECCION PROVINCIAL DE TRABAJO CEUTA

En uso de las atribuciones que confiere a esta Inspección el artículo 29 del Decreto de 13 de julio de 1940 (B. O. del 10 de agosto 1940), se hace saber a todos los Empresarios de la Industria de la Construcción, comprendiendo en ella a todos sus gremios (Edificación, Pintura, Decoración, Carpintería de Armar, Cristalería, Fontanería, Fumistería etc.), lo siguiente:

1.º — Todos los empresarios de los gremios señalados, comunicarán precisamente por escrito a esta Inspección, con antelación a la fecha de comienzo de sus trabajos, la clase de obra que vayan a realizar, expresando lugar de la misma, así como el domicilio habitual de la Empresa o Empresario que realiza el trabajo u obra de que se trata.

2.º — Lo expuesto en el apartado anterior, comprende no solo a los trabajos u obras de nueva planta, sino también a las reparaciones, demoliciones, reformas exteriores o interiores, blanqueos, revocos, pintura exterior o interior de edificios u otras construcciones, decoración, carpintería etc., siempre que la duración de dichos trabajos sea superior a seis días. En el caso de que la duración de cualquiera de los trabajos señalados sea menor del tiempo referido, se dará cuenta a esta Inspección en los cinco primeros días del mes siguiente al en que se verificaron los trabajos.

3.º — Los citados Empresarios, especificarán en el escrito a que se refiere el apartado primero, el número Patronal que tienen asignado en la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión y que figura en el Libro Oficial de Haberes y Salarios que todo Empresario tiene la obligación de poseer.

4.º — La Inspección de Trabajo podrá dispensar de tener a su disposición la documentación laboral en el lugar donde se realice el trabajo u obra cuando sea de corta duración, pero en las obras de nueva planta, tendrá que hallarse toda la documentación preceptiva laboral, a disposición de los Inspectores de Trabajo.

5.º — El incumplimiento de lo ordenado en los apartados anteriores, será considerado como obstrucción al Servicio y sancionado severamente con arreglo a lo dispuesto en el Apartado 61 del Decreto antes mencionado.

Todo lo cual se hace público para conocimiento de los Empresarios afectados.

Ceuta, a 5 de junio de 1945. El jefe de la Inspección, Antonio Cazalla.

V.º B.º El Inspector general delegado de Trabajo, Luis Sánchez Blanco.

## BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 760'5.  
Temperatura máxima a las 14: 22'2 grados.  
Temperatura mínima a las 4: 17'0.  
Temperatura media: 19'6.  
Humedad relativa media: 75 %.  
Dirección dominante del viento: SE.  
Velocidad media del viento: 12 kilómetros.  
Horas de sol: 1'21 horas.  
Lluvia en las 24 horas: 00.  
Estado del cielo: casi cubierto.  
Estado del mar: rizada.

## Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléf. 274  
Media botella MORILES, 7,00 pta.  
Id. id. FINO MIURA, 6,00 id.  
Id. id. AGUSTIN, 7,50 id.  
Vino embotellado ALVEAR OR y PELAYO a 8 y 9 pta. media botella.  
Tapas selectas y variadas.

# EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

## GRANDES CERTAMENES CATEQUÍSTICOS

En los días siete y ocho, tiene lugar en nuestra ciudad certámenes catequísticos, organizados por el Rvdo. Arcipreste de la ciudad, entre los niños de las Catequesis parroquiales, escuelas nacionales y escuelas salesianas, según se nos comunica en atenta invitación que en el día de hoy hemos recibido.

Para ambos días, se han preparado, selectos programas a cargo de niños y niñas, celebrándose los referidos actos en el cine Florida galantemente cedido por su propietario don Antonio Paya Amat para estos fines.

**VISITA DE INSPECCION**  
Se encuentra en nuestra ciudad realizando una visita a las Escuelas de la misma, y las de este Campo, el inspector de Primera Enseñanza don José Morales.

## DE LA PROXIMA FERIA

**La colosal pandereta de entrada**  
En el día de hoy viernes, es probable que ya amanezca colocada en su lugar, la colosal pandereta que ha sido confeccionada para portada de nuestro Real de la Feria.

El aspecto de la misma, ya casi terminada, es algo, cuando ayer tarde la viéramos, verdaderamente bonito y que agrada dado el gran arte con que se ha construido, lo que la hace parecer una verdadera.

En su lienzo, ha sido pintada esbeltamente la torre de la Iglesia Central y una alegoría o leyenda referente a la Feria.

También en la tarde de ayer, se estaban terminando las mardroñeras que lucirá, para terminar de darle expresión.

## EL CONCURSO DE CARROZAS

Como nuestros lectores saben, todos los años se ha dado un premio a la carroza mejor presentada en la cabalgata que se celebra en la noche del sábado. Este año, al igual que en los anteriores, el Ilmo. señor Alcalde ha concedido uno de pesetas mil, para aquella carroza, que a juicio del jurado lo merezca.

**El concurso de caballistas**  
Para el concurso de caballistas han sido acordados los siguientes premios:

Uno para la pareja mejor presentada; otro para la señorita mejor ataviada a la andaluza; otro para el dueño del caballo mejor adornado y tres premios infantiles uno para una pareja y dos individuales. Todos estos premios consisten en delicados obsequios.

**Carrera ciclista**  
El domingo se celebrará como parte integrante del programa de feria, una carrera ciclista de fondo en carretera entre Algeciras-La Línea y regreso.

Se han establecido varios premios distribuidos de la siguiente forma: 200 pesetas; 100 pesetas; 75 pesetas; 30 y 25 pesetas.

La salida de esta carrera es no asimismo la llegada tendrá lugar en la plaza de toros.

Se nos informa que hay ya

bastantes inscriptos para esta gran prueba deportiva y que muchos de ellos son de gran valía profesional dentro del campo de este deporte.

## LAS CORRIDAS DE FERIA

En la tarde del miércoles, se nos dijo que carecían en absoluto de fundamento los rumores circulantes referentes a una supuesta sustitución o cambio en los carteles de la corrida de feria, los cuales se mantenían tal como ya están anunciados.

## El concurso de ganados

Ya está casi terminada la instalación de los diferentes compartimientos del lugar donde va a celebrarse el Concurso Exposición de Ganados. Las bandas laterales del recinto, están dedicadas respectivamente a ganado caballar, mular y reses astadas; en el centro van los gallineros y un poco más al fondo las cabras, cerrando el recinto otras instalaciones de carácter general.

El aspecto del recinto es un perfecto rectángulo al que se tiene acceso por el fondo de nuestro parque, habiéndose construido una escalinata de acceso al mismo.

Así mismo, tiene entrada de carruajes por uno de sus laterales, que une con el camino del cementerio, entrándose al mismo por el comienzo de la Avenida del General Sanjurjo.

## CARTELETA

## CINE FLORIDA

(Local refrigerado)  
Continúa proyectándose con sin igual éxito la producción

**TU SERAS MI MARIDO**  
Genial interpretación de la formidable pareja SONJA HENIE y JOHN PAYNE; y un precioso complemento.

Precios corrientes.  
A las 7'30 y 11'30 noche.  
Mañana sábado en sesión continua desde las 7 tarde.  
Acostumbramiento sensacional. Estreno de la inmejorable super producción Rey Soria Films

**LOS TRES MOSQUETEROS**  
Interpretación sublime del renombrado actor "Cantínias". Precios corrientes. Taquilla desde las 5 de la tarde.

## FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

**José Sáura**  
Españoleto, 24. MADRID.  
Representación en Ceuta  
Millán Astray, 7. Teléfono 789

Nuestro teléfono: 7-9-9

## Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

### TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTAS.	
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95	
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00	
Flor de Manila	paquete de 100 gramos	4'70	
Flor de Manila	paquete de 50 gramos	2'85	
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95	
CIGARRILLOS		PTAS.	
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35	
Ergantes	cajetilla de 20	1'45	
Yorktown (americano)	id. de 20	4'50	
Domino	id. de 20	4'50	
CIGARROS PUROS		PTAS.	
Panetelas	el cigarro	0'60	
Independiente	el cigarro	0'95	

LA DIRECCION

NUMERO BUELTO DE CINCUENTA. — NUMERO ATRASADO, 25 CENTAVOS. — SUBSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Semestral, 30 pesetas. Anual, 60 pesetas. Año 60 pesetas.

# EL FARO

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y TALLERES — GENERAL MILAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redaccion y Administracion, número 7-0-0 — Apartado de Correos, número 1-0-0

## Audiencias militar y civil de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 7. — S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha recibido en el Palacio de El Pardo, la siguiente audiencia militar:  
Don José Monasterio Ituarte, capitán general de la séptima región militar; don Apolinar Sáenz de Buruaga y Polanco, general subsecretario del Aire, acompañado de varios jefes de la promoción de S. E. el Generalísimo; don Juan Hermades Suñol, general gobernador militar de Zaragoza; don Plácido Geta Ibarra, consejero del Supremo de Justicia Militar; don José Aizpuru Marín Píñillos, general jefe de Estado Mayor de la sexta región militar; don Ramón Díez de Rivera y Casares, secretario de la Secretaría General del Ministerio de Marina; don Luis Llorens Merita, coronel jefe del Regimiento de Infantería de Extremadura número 15; don Miguel López Uriarte, coronel del Regimiento Mixto de Artillería, número 2; don Juan Hens Martínez, coronel de la Guardia Civil, afecto al segundo Tercio Móvil y don José López Sanz, comandante de Intendencia.  
En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo:  
El Consejo de Administración de la Editorial Católica S. A.; don Fernando María de Castiella, director del Instituto de Estudios Políticos el duque de Medina Sidonia; don Rafael Cavestany, jefe nacional del Sindicato Vertical de Frutos y productos Hortícolas; don Carlos Blanco Selser; don José A. Palanca, director general de Sanidad, acompañado del Dr. Sanz de Aja y don Luis Pombo Polanco, consejero inspector general de Industria. — C.F.R.A.

## El Consejo de la Liga árabe pedirá la retirada de los soldados franceses de Siria

### EN DAMASCO SE PROHIBE LA ENTRADA DE PRENSA FRANCESA

El Cairo, 7.—El Consejo de la Liga árabe pedirá la retirada de las tropas francesas de Siria antes de entablar negociaciones sobre el pleito galo en Siria, declaran los círculos bien informados de El Cairo.  
Añaden que los representantes del Consejo y de Siria y el Líbano asistirán a las conversaciones que se celebrarán en Londres.  
Los países árabes contribuirán con crecidas sumas a la reconstrucción de edificios destruidos en Damasco.—EFE.  
**LAS TRIBUS DEL DESIERTO SIRIO INICIAN UNA GUERRA ENTRE SI**  
Beirut, 7.—Las tribus del de-

sierto sirio han iniciado una nueva guerra entre sí, anuncia la United Press, recogiendo una declaración del portavoz militar británico.  
Al parecer, las tribus en lucha son las Shannaris y Aguedats, cuyos jefes se habían reunido hace algún tiempo en Bagdad para firmar la paz a ruego de las autoridades sirias y del Irak.  
Al tener conocimiento de los disturbios registrados en Siria y en vista de que disminuida la vigilancia que se ejercía sobre ellas, las tribus reanudaron la guerra.  
Las autoridades británicas no conceden gran importancia a es-

tas luchas, pero no obstante, vigilan cuidadosamente la zona del desierto comprendida entre Der ez Zorr y Aleppo.—EFE.  
**EL GOBIERNO SIRIO PROHIBE LA ENTRADA EN EL PAIS DE LIBROS Y REVISTAS FRANCESAS**  
El Cairo, 7.—El Gobierno sirio ha decidido prohibir la entrada en el país de los libros y revistas francesas y se ha hecho cargo de la administración del Servicio Telefónico intervenido hasta ahora por las autoridades galas, anuncia la Radio de Palestina.—EFE.

## TRUMAN

### resume la labor y los resultados obtenidos por la Marina de guerra en el Pacífico

Desde agosto del 42 se han llevado a cabo 700 operaciones de desembarco  
Nueva York, 7. — Truman resumió recientemente la labor y los resultados obtenidos por la Marina de Guerra de los Estados Unidos en el Pacífico.  
Desde los días de Guadalcanal, en agosto de 1942, los norteamericanos han llevado a cabo 700 operaciones de desembarco, lo que supone establecer una cabeza de puente cada diez días.—EFE.

## Truman pronuncia un discurso en el primer aniversario del día "D"

### El triunfo de las armas aliadas en Europa ha de ser imitado en el Pacífico

Washington, 7. — Truman con motivo del primer aniversario del día D, ha declarado: "No es bastante obtener la victoria en los campos de batalla. Hasta que no hayamos obtenido la instauración de la libertad y de la justicia y la paz duradera, la victoria no será nuestra.  
En nuestra satisfacción por haber alcanzado la meta no podemos olvidar que el mundo todavía no está libre del castigo de la opresión y de la brutalidad.  
El triunfo de las armas aliadas en Europa es imitado en el Pacífico. — EFE.

es bastante obtener la victoria en los campos de batalla. Hasta que no hayamos obtenido la instauración de la libertad y de la justicia y la paz duradera, la victoria no será nuestra.  
En nuestra satisfacción por haber alcanzado la meta no podemos olvidar que el mundo todavía no está libre del castigo de la opresión y de la brutalidad.  
El triunfo de las armas aliadas en Europa es imitado en el Pacífico. — EFE.

## El ministro de Alimentación británico convoca en Londres una conferencia, para tratar de la crítica situación alimenticia del Continente

Han sido invitadas Francia, Bélgica, Holanda, Luxemburgo, Dinamarca y Noruega

### A Rusia y Grecia también les ha sido pedido el envío de sus representantes

Londres, 7. — El diario "Daily Mail" informa que se ha invitado a los jefes de los Servicios de Alimentación de diversos países europeos para que acudan a la Conferencia convocada en Londres con toda urgencia, para tratar de la crítica situación alimenticia del Continente.  
La Conferencia ha sido convocada por el ministro de Alimentación y han sido invitadas a ella Francia, Bélgica, Holanda, Luxemburgo, Dinamarca, y Noruega.  
También a Rusia y Grecia se ha pedido el envío de representantes.  
Inglaterra expone a los delegados de los diversos países la escasez de las despensas mundiales, escasez que se habrá de prolongar por algún tiempo.  
El representante británico dará también cuenta detallada del muy modesto racionamiento a que está sometida la población inglesa, que apenas admite ya posibilidad de disminución.  
Se estudiará la situación alimenticia mundial según se convino en la Conferencia de Washington en abril último. — EFE.

Londres, 7. — El ministro de Alimentación de diversos países europeos para que acudan a la Conferencia convocada en Londres con toda urgencia, para tratar de la crítica situación alimenticia del Continente.  
La Conferencia ha sido convocada por el ministro de Alimentación y han sido invitadas a ella Francia, Bélgica, Holanda, Luxemburgo, Dinamarca, y Noruega.  
También a Rusia y Grecia se ha pedido el envío de representantes.  
Inglaterra expone a los delegados de los diversos países la escasez de las despensas mundiales, escasez que se habrá de prolongar por algún tiempo.  
El representante británico dará también cuenta detallada del muy modesto racionamiento a que está sometida la población inglesa, que apenas admite ya posibilidad de disminución.  
Se estudiará la situación alimenticia mundial según se convino en la Conferencia de Washington en abril último. — EFE.

## Un discurso de Walter F. George en la Universidad de Columbia

### Si Rusia y los Estados Unidos se mantienen unidos formarían la más poderosa fuerza del mundo

Nueva York, 7. — Si se mantienen unidos Rusia y los Estados Unidos formarían la mayor y más poderosa fuerza del mundo para mantener la paz, ha declarado el senador Walter F. George, en un discurso en la Universidad de Columbia.  
Añadió que más que hacer hincapié en las diferencias es necesario recalcar, la comunidad de intereses entre Rusia y los Estados Unidos. — EFE.

dos Unidos formarían la mayor y más poderosa fuerza del mundo para mantener la paz, ha declarado el senador Walter F. George, en un discurso en la Universidad de Columbia.  
Añadió que más que hacer hincapié en las diferencias es necesario recalcar, la comunidad de intereses entre Rusia y los Estados Unidos. — EFE.

### El presidente yugoeslavo recibe a dos mariscales soviéticos

Les agradeció el esfuerzo ruso para la liberación del país  
Londres, 7. — Los mariscales soviéticos Koniev y Malinossky y el general Yermenko, han sido recibidos por el presidente Benes en presencia de varias personalidades políticas y militares en el castillo de Praga, ha anunciado la radio de esta ciudad.  
El presidente agradeció a los jefes del ejército rojo sus esfuerzos por la liberación de Checoslovaquia, condecorándoles con la más alta distinción del país, la Gran Cruz del León Blanco con espadas. — EFE.

Ha sido llamado a Londres el subsecretario permanente del Foreign Office  
SE ESTIMA QUE SOLO ES RELACIONADO CON LA ENFERMEDAD DE EDEN  
San Francisco, 7. — Ha sido llamado a Londres el subsecretario permanente del Foreign Office y miembro de la Legación británica en la UNCIO, Alexander Cadogan, a consecuencia de la enfermedad del ministro Eden.  
Los círculos británicos de la

## 12.000 miembros de las S. S. han sido internados en Neumgammer

Las autoridades militares británicas tienen intención de utilizarlos para la carga y descarga  
Londres, 7. — 12.000 hombres de las SS. dan sido internados en Neumgammer y varios miles más se hallan concentrados al norte de Schleswig Holstein, en Holdemburgo y Westfalia, se anuncia oficialmente.  
Las autoridades militares británicas tienen la intención de utilizarlos para las faenas de carga y descarga y otras que requieren gran fortaleza física. — EFE.

## Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS Racionamiento  
Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficinas, se pasen por esta Junta a fin de recoger cupón de artículos sujeto a racionamiento.  
Ceuta, 8 de junio de 1945.  
EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

Grandes almacenes de tejidos  
**Casa Ibañez**  
La casa más surtida  
Ultimas novedades